

MSC-Fahrer waren sehr aktiv

*Teilnahme an verschiedenen Rennen und extremen Bedingungen war keine Leichtigkeit.
Saisonausklang am 1. November mit Wanderung.*

Oberkirch (red/RK). In den letzten Wochen waren die Fahrer des MSC Renchtal nochmals sehr aktiv. In Dachsbach meinte es der Wettergott nicht gut mit den Klassik-Endurofahrern. Bei kühlem Regenwetter mussten drei Runden mit jeweils 50 Kilometer gefahren werden, gespickt mit vielen langen sandigen und welligen Waldpassagen, Wurzelquerungen, Auf- und Abfahrten, schmalen Trails und Waldwegen. Durch den vielen Regen war die Sonderprüfung in der letzten Runde fast nicht mehr fahrbar. Dieter Boschert startete in der Klasse 3 und belegte den 5. Platz. Manfred Ziegler wurde in der offenen Klasse mit modernen Motorrädern gewertet und erreichte bei 44 Teilnehmern den 21. Platz.

Die Klassik-Enduro-Veranstaltung „Rund um Ohrdruf“ wurde im Oktober erstmals als Zweitagesveranstaltung ausgetragen. Neben einer Cross- und Enduroprüfung standen auch ein Trial- und Beschleunigungstest auf dem Programm. Bei erneut extrem schweren Bedingungen ging Christian Kahl auf die 60-Kilometer-Runde, die dreimal gefahren werden sollte. Doch der Veran-



In den letzten Wochen waren die MSC-Renchtal-Fahrer nochmals sehr aktiv – unter teils dramatischen Wetterbedingungen.

Foto: MSC Renchtal

stalter brach nach zwei Runden den ersten Fahrtag ab. Am zweiten Tag gingen von den 215 Startern vom Vortag nur noch 60 an den Start. Christian Kahl fiel leider aus.

Eine Woche später trafen sich elf MSC-Renchtal-Fahrer bei den Motorradfreunden Mühlenbach zu einem Trai-

ningstag. Bei tollem Herbstwetter konnte den ganzen Tag auf einer abgesteckten Strecke trainiert werden. Auch die Jüngsten des Vereins nutzten diese Veranstaltung, um wieder einmal mit den Aktiven gemeinsam zu fahren.

Zum Saisonabschluss wird am 1. November „Rund um den

Kutzenstein“ gewandert. Treffpunkt für die Wanderer um 14 Uhr bei Thomas und Rene Meier in „de Besewirtschaft in de Armehöf“, Renchen-Ulm. Wer nicht wandern möchte, kann um 17 Uhr zum gemütlichen Beisammensein dazustoßen. Weitere Infos auf der Webseite: www.msc-renchtal.de